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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
NOVENA ENTREGA DEL AGUILA DE ORO 
28 DE FEBRERO DE 2005. 
 
 
ES VERDADERAMENTE, UN  HONOR PARA MÍ, ENCABEZAR  EN MI CALIDAD DE  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ESTE ACTO  TAN ESPECIAL QUE ESPERAN LOS 
DEPORTISTAS Y COMO CONFESO AMANTE DEL DEPORTE EN  TODAS SUS DISCIPLINAS, 
ESPECIALMENTE ME SIENTO SATISFECHO DE COMPARTIR CON USTEDES ESTA NOCHE. 
 
LOS MÁXIMOS REPRESENTANTES DEL DEPORTE SALVADOREÑO,  RECIBEN LAS PRESEAS 
“ÁGUILA DE ORO” Y “SÚPER ÁGUILA”, EN EL MARCO DE UNA VERDADERA NOCHE DE GALA 
Y CELEBRACIÓN.  AQUÍ NOS HEMOS REUNIDO FUNCIONARIOS DE GOBIERNO, DIRIGENTES 
DEPORTIVOS, ENTRENADORES Y SUS FAMILIARES,  PARA PREMIAR  SU ESFUERZO COMO 
ATLETAS DESTACADOS DEL AÑO 2004. 
 
AUNQUE ESTAMOS FUERA DE LAS CANCHAS Y DE LOS CENTROS DE COMPETENCIA, LA 
ENTREGA DE ESTAS PRESEAS A ESTOS 66 HÉROES DE NUESTRO DEPORTE, SE 
CONVIERTE EN UN JUSTO PREMIO AL CORAJE Y A LA DISCIPLINA POR PARTE DEL 
INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES, TRAS COSECHAR USTEDES, IMPORTANTES 
LOGROS PARA EL SALVADOR. 
 
SON 66  PERSONAS QUE  MÁS ALLÁ DE COMPETIR POR EL PAÍS, MAS ALLA DE COPAR LAS 
PORTADAS DE LOS PERIÓDICOS Y APARECER EN TELEVISIÓN, O QUE HABLEN DE 
USTEDES EN RADIO, NOS REGALARON UN MENSAJE DE ENTREGA, DISCIPLINA Y CORAJE. 
 
LOS ATLETAS QUE RECIBEN ESTE RECONOCIMIENTO REPRESENTAN A DIECISIETE 
DISCIPLINAS DEPORTIVAS, QUE RESPONDIERON EN BUENA FORMA A LOS RETOS 
DEPORTIVOS DEL 2004, Y  ESO ES DIGNO DE DESTACAR. 
 
NO TENEMOS NINGUNA DUDA, DE QUE CON ESTE ACTO ESTAMOS ESCRIBIENDO  UNA 
NUEVA PÁGINA EN LA HISTORIA DEL DEPORTE SALVADOREÑO, SOBRE TODO POR QUE  LA 
ENTREGA DE LA PRESEA, QUE  HA LLEGADO A SU  MÁXIMO ESPLENDOR, AL  ARRIBAR HOY 
A SU NOVENO AÑO CONSECUTIVO. 
 
DESDE 1997, CUANDO INDES, INSTITUYÓ ESTE HOMENAJE, MÁS QUE OCHOCIENTOS 
ATLETAS HAN SUBIDO AL PODIUM A RECIBIR SU PRESEA, HAN SUBIDO VERDADEROS 
HEROES  SALVADOREÑOS A LOS QUE LES RENDIMOS HOMENAJE. Y ESTA VEZ ME TOCA A 
MI POR PRIMERA VEZ PARTICIPAR DE ESTE ACTO, COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. 
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USTEDES SABEN QUE A LO LARGO DE MI VIDA PROFESIONAL, HE ESTADO MUY 
IDENTIFICADO CON EL DEPORTE Y HOY EN MI CONDICIÓN DE PRESIDENTE DE TODOS LOS 
SALVADOREÑOS, MI COMPROMISO CON USTEDES,  ES MAYOR. 
 
A LO LARGO DE ESTOS OCHO MESES AL FRENTE DEL EJECUTIVO, HE TENIDO LA 
OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON DIFERENTES GRUPOS DE DEPORTISTAS DE TODAS 
LAS DISCIPLINAS, HE ASISTIDO A EVENTOS DEPORTIVOS Y ME HE COMPROMETIDO A 
SEGUIR TRABAJANDO POR EL FOMENTO DEL DEPORTE COMPETITIVO. 
 
RECUERDO CON EMOCIÓN CUANDO EL AÑO PASADO, ENTREGUE EL PABELLÓN NACIONAL 
A LOS ATLETAS QUE NOS REPRESENTARON EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE ATENAS Y A 
LOS CAMPEONES CENTROAMERICANOS DEL CODICADER, QUE PUSIERON EN ALTO, EL 
NOMBRE DE NUESTRO PAÍS EN NICARAGUA, ALGUNOS DE LOS CUALES, ESTÁN CON 
NOSOTROS  ESTA NOCHE. 
 
A TRAVÉS DEL INDES, EL APOYO DEL GOBIERNO AL DEPORTE, SE VERÁ MATERIALIZADO 
NO SOLO EN RECURSOS ECONÓMICOS EN FORMA DIRECTA, SINO TAMBIÉN, EN LA 
CONCESIÓN DE INSTALACIONES PARA EL FUNCIONAMIENTO DE FEDERACIONES, COMO 
PARA DESARROLLAR SUS ACTIVIDADES DEPORTIVAS. 
 
EN ESTE ASPECTO TAMBIÉN PODEMOS HABLAR DEL ALOJAMIENTO PARA ATLETAS 
NACIONALES Y EXTRANJEROS, EL PROGRAMA DE BECAS Y DE RESIDENCIA DEPORTIVA, 
SERVICIOS MÉDICOS, TRANSPORTACIÓN PARA COMPETIR EN SUS EVENTOS, TANTO 
LOCALES COMO EN EL EXTERIOR, ESTO PARA MENCIONAR LOS MAS IMPORTANTES. 
 
ADEMÁS SE HAN FIRMADO IMPORTANTES CONVENIOS CON LA FUERZA ARMADA, LA 
SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, EL CONSEJO NACIONAL 
DE SEGURIDAD Y CON EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, CONVENIOS QUE LE VAN A 
PERMITIR AL DEPORTE EXPANDIR SUS FRONTERAS PARA BENEFICIO DE LA JUVENTUD 
SALVADOREÑA. 
 
ENTRE LOS IMPORTANTES EVENTOS QUE EL INDES DESARROLLARÁ EN EL PRESENTE 
AÑO TENDREMOS, LOS JUEGOS ESTUDIANTILES CON UN NUEVO MODELO DE 
PARTICIPACIÓN, LA CELEBRACIÓN DE UN FESTIVAL DEPORTIVO Y CULTURAL EN 
CONMEMORACIÓN DEL 25 ANIVERSARIO DEL INDES, LOS DECIMOS JUEGOS DEPORTIVOS 
DEL CODICADER DE LOS CUALES SEREMOS SEDE, LOS SEGUNDOS JUEGOS DEPORTIVOS 
NACIONALES Y LA SEGUNDA EDICIÓN DE LAS VACACIONES DEPORTIVAS RECREATIVAS. 
 
TODOS ESTOS EVENTOS Y LOS QUE EN FORMA PARTICULAR LLEVARÁN A CABO LAS 
FEDERACIONES, MANTENDRÁN AL DEPORTE EN ACTIVIDAD CONSTANTE, DURANTE TODO 
EL AÑO. 
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AMIGOS Y AMIGAS: EN ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO NO PUEDE QUEDAR 
FUERA EL DEPORTE, COMO GOBIERNO ESTAMOS COMPROMETIDOS CON TODAS LAS 
FEDERACIONES Y A TRAVÉS DEL INDES USTEDES SABEN QUE TIENEN EL APOYO DE LA 
PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA. 
 
HACE UNOS DIAS ME REUNIA CON EL PRESIDENTE DEL COMITÉ OLIMPICO Y EL 
PRESIDENTE DEL INDES Y ME PREGUNTABAN CUAL ERA MI OPINION SOBRE LOS FUTUROS 
JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS.  
 
A MI ME GUSTA ABORDAR CON TODA CLARIDAD LOS TEMAS. LE DIJE A LAS MAXIMAS 
AUTORIDADES DEL DEPORTE, YO VOY A HACER LO QUE LOS ATLETAS Y LAS 
FEDERACIONES QUIERAN, PORQUE USTEDES SON LOS CONOCEDORES DE ESTA 
SITUACION Y TENDRAN MI APOYO. Y A LA VEZ LAS AUTORIDADES ME MENCIONABAN LAS 
NECESIDADES MATERIALES Y ECONOMICAS QUE EL DEPORTE TIENE PARA EL PROXIMO 
AÑO. 
 
USTEDES SABEN LO QUE NOS HA COSTADO APROBAR EL PRESUPUESTO DE LA NACION, 
YO HE TENIDO QUE BATALLAR, ESPECIALMENTE CON UN PARTIDO POLITICO, QUE HA 
DECIDIDO PONERLE CORTAPIZAS A MI LABOR COMO PRESIDENTE; SIN EMBARGO Y 
GRACIAS A DIOS, EN SEIS MESES HE LOGRADO APROBAR, CON EL APOYO DE LOS 
DIPUTADOS DOS PRESUPUESTOS DE LA NACION. PERO QUE DOLORES DE CABEZA 
HEMOS TENIDO EN LA ASAMBLEA. 
 
YO LES PIDO A USTEDES AL INDES Y AL COES QUE ESTEMOS DE CERCA Y QUE 
TRABAJEMOS CON EL MINISTERIO DE HACIENDA, PARA DARLE APOYO AL DEPORTE, EN 
AREAS TAN ESPECIFICAS COMO CARTAGENA Y RIO. ME VAN A ENCONTRAR, Y ME VAN A 
ENCONTRAR, PORQUE YO CREO EN USTEDES. 
 
CREO QUE LOS ATLETAS EN EL PAIS, LE HAN DADO, NO SOLAMENTE ALEGRIA A TODA LA 
AFICION, SINO QUE NOS HAN DADO ORGULLO, COMO NO NOS VAMOS A SENTIR 
ORGULLOSOS DE EVA MARIA DIMAS POR EJEMPLO, QUE POR CIERTO ES DE USULUTAN, 
ES MI COTERRANEA, COMO NO NOS VAMOS A SENTIR ORGULLOSOS DE SALMERON, DE 
JINEMES, DE PAQUITO QUE HOY VINO DE FOTOGRAFO, PAQUITO SORIANO PARA 
FOTOGRAFIAR A SU HERMANO FEDERICO. 
 
YO HE TENIDO MUCHISIMOS AÑOS EN EL DEPORTE, FUE PRESIDENTE DEL CIRCULO DE 
INFORMADORES DEPORTIVOS Y ENTREGUE CUANTES ESPIGAS DORADAS, Y HOY POR 
PRIMERA VEZ COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ME SIENTO MUY ORGULLOSO DE 
ESTAR CON USTEDES. YO NO LOS VOY A ABANDONAR. 
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ESTOS PROXIMOS CUATRO AÑOS Y MESES QUE ME QUEDAN EN EL GOBIERNO DE LA 
REPUBLICA, LOS VAMOS A APROVECHAR AL MAXIMO. ASI ES QUE, LAS PUERTAS DE 
CASAS PRESIDENCIAL ESTAN ABIERTAS PARA EL DEPORTE, USTEDES LO SABEN 
PERFECTAMENTE. 
 
LOS FELICITO POR RECIBIR EL ÁGUILA DE ORO Y EL SÚPER ÁGUILA, Y LOS INVITO A 
SEGUIR SIENDO EJEMPLO DE LA JUVENTUD SALVADOREÑA, QUE LOS ADMIRA Y LOS 
RESPETA MUCHO. 
 
ESTE GALARDÓN SE HA CONVERTIDO, EN UN VERDADERO SÍMBOLO DE LA GARRA, DEL 
CORAJE, LA DEDICACIÓN Y EL SACRIFICIO QUE LOS ATLETAS PONEN DE MANIFIESTO EN 
SUS HORAS DE ENTRENO Y EN SUS COMPETENCIAS. 
 
ES POR ELLO, QUE AÑO CON AÑO, TANTO LOS ATLETAS COMO LOS AFICIONADOS 
ESPERAN LA LLEGADA DE DICHO EVENTO, QUE RESUME Y ENVUELVE TODOS LOS 
DESEOS DE TRIUNFO, YA QUE TODOS SABEMOS QUE ES UN HONOR RECIBIR LA PRESEA. 
 
PERO ES UN HONOR MAS GRANDE REPRESENTAR A ESTE PEDAZO DE TIERRA QUE 
TENEMOS, EL UNICO QUE TENEMOS LOS SALVADOREÑOS, Y ES UN HONOR GANAR POR 
LA PATRIA. 
 
FINALMENTE QUIERO AGRADECER A LOS GOBIERNOS DE JAPÓN, A LOS GOBIERNOS 
MÉXICO, COLOMBIA Y DEL REINO DE ESPAÑA, CUYOS REPRESENTANTES NOS 
ACOMPAÑAN ESTA NOCHE, MUCHISIMAS GRACIAS POR SU VALIOSA COOPERACIÓN AL 
DEPORTE SALVADOREÑO. 
 
ESTIMADOS ATLETAS, FAMILIARES DE LOS ATLETAS, SEÑORES REPRESENTANTES DE LAS 
FEDERACIONES, DEL INDES Y DEL COES, LOS FELICITO POR ESTE ACTO, ME SIENTO 
VERDADERAMENTE ORGULLOSO DE ESTRECHARLE LA MANO A LOS ATLETAS EN MI 
CALIDAD DE PRESIDENTE Y ENTREGARLES ESTA AGUILA Y ESTA SUPER AGUILA, QUE LA 
VAN A GUARDAR, SEGURAMENTE, CON ORGULLO EN SUS CASAS. 
 
QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS Y MUY BUENAS NOCHES. 
 


